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							Florian Moitzi – Eos						

				

				
				
							Eos ist in der griechischen Mythologie die Göttin der Morgenröte. Ihr Erscheinen markiert jeden Morgen den Beginn eines neuen Tages. Sie taucht dabei mit ihrem Wagen im Osten auf, und ihr Bruder Helios, der heute Sonne genannt wird, folgt ihr mit seinem eigenen Gespann nach. Die Schönheit der Göttin Eos gilt als unübertroffen.

Das Werk beginnt mit einer Nachtstimmung. Aus der Ferne ist ein Waldkauz zu hören. Verschwimmende Harmonien vermitteln Dunkelheit und Ungewissheit. Choralartig setzt die Hauptmelodie ein, welche das beginnende rötliche Licht der Göttin Eos darstellt. Plötzlich treffen erste Sonnenstrahlen auf das Land. Aufsteigende Linien werden von fanfarenartigen Blechbläsereinwürfen begleitet.

Schließlich erscheint die Sonne. Dies wird durch ein kräftiges Forte des gesamten Orchesters ausgedrückt.

Der Morgen beginnt mit einem gleichbleibenden Puls, der von Vogelgezwitscher und Fragmenten der zuvor gehörten Eos-Melodie begleitet wird. Schlagartig kommen neue rhythmische Melodien hinzu, welche das Erwachen des Lebens beschreiben.

Als Nächstes ist die gesamte Eos-Melodie erneut zu hören; anschließend beruhigt sich die Musik wieder. Die Morgenröte verschwindet allmählich. Nun setzt erneut Hektik ein und das pulsierende Leben wird mit vielen rhythmischen Verschiebungen und einem rasanten Wechsel der Harmonien zum Ausdruck gebracht. Das Stück mündet in einem kräftigen, rasanten Schluss.

						

				

				
				
							Eos is the goddess of dawn in Greek mythology. Her appearance every morning marks the beginning of a new day. She emerges with her chariot in the east, and her brother Helios, now called the Sun, follows her with his own team.

The beauty of the goddess Eos is considered unsurpassed.

The work begins with a night scene. A tawny owl can be heard from the distance. Blurring harmonies convey darkness and uncertainty. The main melody begins chorale-like, representing the incipient reddish light of the goddess Eos.

Suddenly, the first rays of sunlight hit the land. Rising lines are accompanied by fanfare-like brass interjections. Finally, the sun appears. This is expressed by a strong forte from the entire orchestra.

The morning begins with a steady pulse accompanied by birdsong and fragments of the Eos melody heard earlier. Abruptly, new rhythmic melodies are added, describing the awakening of life. Next, the entire Eos melody is heard again; then the music calms down again. The dawn gradually disappears. Now bustle sets in again and pulsating life is expressed with many rhythmic shifts and a rapid change of harmonies.

The piece culminates in a powerful, fast-paced conclusion.
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